

[News](#)

News: Die "Domäne Bill" erhält ein neues Dach

Beigetragen von S.Erdmann am 02. Feb 2016 - 22:43 Uhr

In diesem Jahr müssen die Karnevalsgäste ohne den westlichen Anlaufpunkt "Domäne Bill" auskommen. Das beliebte Ausflugslokal, das schon seit vielen Jahren von dem Pächterehepaar Helga und Seven Ahrends betrieben wird, ist wegen Bauarbeiten geschlossen, denn der westliche Gebäudeteil erhält ein neues Dach. Im März wird "die Bill" wieder öffnen, so dass sie für die Ostergäste wieder zur Verfügung steht.

Auch die beliebte Grünkohltour vom Heimatverein Juist, die traditionell immer zur Bill führt, findet in diesem Jahr in Richtung Osten statt. Es soll in Richtung Flugplatz gebosselt werden, anschließend geht es zum Grünkohlessen in die "Küchenwerkstatt" am Kurplatz. Als Termin wurde der 28. Februar angesetzt.

JNN-FOTOS (4): STEFAN ERDMANN

Article pictures







